

とれすにゅーす



第 28 号
学習塾トレス 三山校
平成27年7月8日発行

〈7月行事予定〉

高校進学合同説明会(中学3年生保護者対象) 7月11日(土)12:00~13:30
算数・数学検定 申し込み締め切り 7月20日 (実施は8月22日になります)
BBQパーティー 7月26日、8月2日 12:00~17:00
夏期講習期間 7月22日~8月30日

7月閉室日...5. 12. 19. 26日

ANDO NEWS

ご報告が遅くなって申し訳ありません。もうほとんどの生徒が気付いているとは思いますが、トレスに深谷先生が新しく入りました。代表である伊川先生が皆さんに紹介するものだとばかり思っていたのですが、、、どうやらかなり忙しいようなので私が代わりに紹介させていただきます。この深谷先生、トレスの生徒を見ることは極めて少なく普段はパソコン作業をしております。それと

日々勉強にも励んでおります。皆さんとの接点は余りないかもしれませんが、見かけたら挨拶くらいはしてあげてください。

今回の事もあってホームページに講師紹介を載せようと考えております。もちろん顔写真付きで、趣味や生徒達にたいする熱い思いなどを書いてもらおうと思っています。7月中には載せる事を予定しておりますので、夏休み中にホームページのチェックをしてみてください。

ICAWA NEWS

借金返すアテネ~なんて詰らないギャグを言ってる場合じゃないくらい予断を許さないギリシャを横目に、日本では政府恒例のバラマキじゃなくて、経済刺激策としての地域プレミアム商品券の発券が各市町村で始まりました。船橋市は25%プレミアムという全国でもかなり高いプレミアがついたお得な券となりましたが、皆さん購入されました

でしょうか?もちろん私は、日曜日朝7時に起きて炎天下の中3時間半も並び、しっかりとGETしてきました!! 購入された方も、購入されなかった方も、船橋市では子育て支援の一環として子ども1人あたり3千円の商品券を9月あたりから順次配布するようですので、もう暫くお待ちください。なお、学習塾トレスでもこの商品券で塾代の支払いが出来ますので、是非ご利用ください。

UNNO NEWS

肌の色が白いせいで、「先生運動できなさそう。」と生徒からよく言われます、海野です。人並みに出来ます。そして肌の色は生まれつきなの仕方がない。先生は肌の色で人を判断するような大人にはなって欲しくありません!さて、夏期講習が目前です。私も日々準備に追われております。40日間の長期休み。時間の使い方によってはライバルとグッと差をつけるチャンスです。受験生にとっては「夏を制する者は受験を制する」と言われるくらい大事な時間です。まずは、とにかく「基礎固め」と「苦手分野の確認・克服」...と言いたいところなのですが、その前に受験モードへの切り替えですね。これには毎年苦勞が絶えません。部活を引退し打ち込むものがなくなって何に対してもやる気が出ない「燃え尽き症候群」。かくいう私もそれでした。受験勉強の波に乗り遅れ、冬に大変苦勞したのを覚えています。あれは味わってほしくないのです。皆さんにはパッと気持ちを切り替えて欲しいと思います。なかなか自力ではそれが難しい...という人は是非トレスの夏期講習に参加してください。私が

皆さんのやる気に火をつけます!6月に行われた前期中間テストでトレスからなんと学年1位が誕生しました!素晴らしい!他にも2人の生徒、計3人が10位以内に入りました!おめでとうございます!あと1歩届かなかった子も何人かいましたが、みんな確実に力をつけています。次回頑張りましょう!私の気まぐれで始まった「月謝10位以内半額、3位以内無料制度」ですが、すみません、また気まぐれで制度変えます!新制度は累進的に「10位10% off、9位20% off、8位30%...2位90% off、1位100% offつまり無料!」とさせていただきます。なお、兄弟でお通いいただいているご家庭に関しては、該当する生徒の受講費のみを割引させていただきます。当面はこの制度でい



☆あゆみ先生の英単語☆

今月の英単語は「どこまで話したっけ?」Where were we?(ウェーアーウィー?)直訳すると「私たちはどこにいましたか?」となりますが別に場所を聞いてるわけではありません。ネイティブの会話でも相手との話が脱線した時などに使います。what were we talking about?と言ってしまうと相手に失礼なので、是非Where were we?のほうを使ってみてください。

学習塾トレス 三山校
船橋市三山4-18-7 TEL:047-411-8610

室長 伊川 あゆみ
編集長 海野 完
編集 安藤 勇人

